



# えんだより

社会福祉法人ユトリア会  
おとみ保育園  
令和3年2月1日

歴の上では春を迎えますが寒さはまだまだ続いています。子どもたちは、寒さに負けず毎日雪遊びに夢中です。山形の冬を五感で感じながら、これからも雪遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

また、今年はインフルエンザや感染性胃腸炎など感染症の流行が少ないですが、手洗い・うがい・消毒・換気・汗の始末などを行いながら、引き続き健康に過ごせるように留意し過ごしていきたいと思ひます。

## 《2月の予定》

2日(火)	節分集会
4日(木)～9日(火)	3歳未満児・二者面談
6日(土)	新入園児・説明会
12日(金)	プラネタリウム鑑賞 (ぞう組)
15日(月)～17日(水)	身体測定
18日(木)	避難訓練
25日(木)	かもしかクラブ
26日(金)	誕生会

### 《節分集会》

「鬼いつ来る?」「鬼ってこわいんだよ」「鬼は先生だからこわくない!」などの会話があちこちから聞こえてきます。

また、まめまきの歌を歌ったり、鬼のお面や新聞紙で豆を作ったりしながら、節分について興味を持ち過ごしてきました。

明日は、心身共に健やかに成長できるように願いながら、自分の中にいる「泣きむし鬼」「おこりんぼう鬼」などの鬼を友だちと一緒にがんばって退治します。

## 《3月の予定》

★3月9日(火)『お別れ会』を行います。ぞう組のお兄さん、お姉さんに子どもたちが「ありがとう」の思いを届けます。卒園まで残り2か月となり寂しいですが、保育園の皆で楽しく過ごしていきたいと思ひます。

★3月13日(土)『卒園式』を行います。  
・参加者⇒5歳児ぞう組のお子さん・保護者様  
・きりん組～ひよこ組のおさんは、家庭保育となります。ご協力をお願いいたします。

## 《お知らせ・お願い》

★『薬預かり・与薬依頼書』と『与薬指示書』の書式が2月1日より変わります。ホワイトボードに掲示しますのでご確認をお願いいたします。

★2月8日(月)～2月19日(金)の期間東北文教大学短期大学部の学生2名が保育実習のために「うさぎ組～ぞう組クラス」に入ります。よろしくお願ひいたします。

★3歳以上児のおさんは、引き続きマスクを着用して過ごします。マスクへ記名、替えのマスクを持たせてください。

## ♡2月生まれのお友だち♡

りす組	あべ みさきさん	やはぎ れいじさん
うさぎ組	なかむら はるとさん	
ぱんだ組	きかわ がくとさん	さいとう つむぎさん
きりん組	あしの せなさん	にしかわ くるみさん
	はしば そらさん	やまだ なおさん
ぞう組	さいとう ゆうさん	わたなべ げんきさん
	たかはし あみさん	うえまつ まさるさん



《 クラスの様子 》 ☆ホームページにクラスの写真が載っています。ご覧ください。

### ひよこ組

保育園で初めての雪遊び、ちょっぴりドキドキしている姿や、泣いて抱っこを求めたり、雪の上でバランスをとることが難しく、すぐに座り込んでしまったりしていました。

しかし、少しずつ雪に触れていく中で、自分から一歩一歩進み雪の感触を楽しむ姿が見られるようになりました。

また、何度転んでも自ら立ち上がるたくましい姿も見られます。一生懸命に雪の上を歩く姿に、何とも言えない可愛らしさを感じます♡

### りす組

天候の良い日は園庭で雪遊びを楽しんでいます。スノーウエアを準備すると、自分で着替える子や、「早く着せて!」と待ちきれず保育者からお手伝いしてもらいたい子など、みんなが目を輝かせる雪遊び。雪に足をとられ慎重に歩く子や、元気いっぱい歩き回る子など一人ひとり違いますが、「冷たいね」など寒さを全身で感じたり、築山に自分で登り滑ったりたくましい姿に成長を感じます。ぜひ、家庭でも雪遊びを楽しんでください。子どもたちの新たな一面を発見できるかもしれませんよ。

### うさぎ組

お当番活動が始まり、自分の番が来ることを楽しみにしています。お当番は毎日2人ずつで給食やおやつの際に挨拶をします。元気よく挨拶する姿はとてもしっかりしていますよ!!

言葉をたくさん覚え、保育者や友だちとの会話が楽しい時期です。これからも子どもたちの思いや言葉を受け止め大切にしながら、やりとりを楽しんでいきたいと思ひます。

### ぱんだ組

「いらっしやいませ～」と色水を使ったぱんだ組のかき氷屋さんがオープン!!雪遊びに夢中の子どもたちです。また、そり滑りも大人気で、最初は怖がっていた子も今では友だちを誘い、二人乗りを楽しみ嬉しそうな声や笑顔がたくさん見られます。

これからも、雪遊びを通して体を動かしながら楽しんでいきたいと思ひます。

### きりん組

朝一番に「雪遊びしたーい!!」「スキーウエア持ってきたよ!!」と雪遊びにやる気満々の子どもたち。友だちと一緒に雪合戦をしたり、雪だるまを作ったりして遊び楽しんでいます。その中でも、やっぱり一番人気はそり滑りです。スピードが出たり、そりの数に限りがあるので「仲良く・安全に遊ぶ」ための約束を伝えています。今では子どもたちがしっかりと約束を覚え、友だちに教えてあげたりしながら順番などを守りみんなと仲良く、そして楽しく遊ぶ姿が見られ成長を感じます。

これからも、雪遊びたくさんしようね。

### ぞう組

毎日、夢中で『こま』を回し遊んでいます。「やればできる」の気持ちで何でも挑戦する子どもたちの上達ぶりは、とても早いもので色々な技を披露してくれます。

「先生見てー!!」「できた!やった～」と大喜びの笑顔がキラキラ輝いています。出来るようになった子は、自分だけではなく友だちに「こうするんだよ」とこまの回し方を教えています。友だちと「どっちが長く回るか、勝負しよう!」と競い合うことも面白く楽しんでいます。最後に、園長先生とこま対決をすることが目標の子どもたちです。